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2019（平成 31）年度 第 4回経済学部教授会議事録（要旨） 

 

議題１．教務委員会報告に関する件 

角田保教務委員会委員長が、「資料」に基づき、以下について説明した。 

 

１．2020(令和 2)年度科目編成（案）について 

２．非常勤講師採用に係る採用人事委員会設置の発議について 

３．非常勤講師の移籍について 

 

以上説明があり、非常勤講師採用人事委員会設置の発議および非常勤講師の移籍につ

いて、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題２．非常勤講師選考人事委員会設置に関する件 

上遠野武司学部長が「西洋経済史 A・B」を担当する非常勤講師選考人事委員会につい

て、立候補者を募ったが、申し出がなかったので、執行部案を提示し、審議の結果、教

授会はこれらを承認した。 

 

議題３．2020（令和 2）年度昇格審査委員会の設置に関する件 

上遠野武司学部長が、昇格審査について教員 3 名から申請があった旨を報告し、候補

者を公表した。次に候補者の退席後、昇格審査委員会委員について立候補者を募ったが、

申し出がなかったので、執行部案（別紙参照）を提示し、審議の結果、教授会はこれを

承認した。 

 

議題４．兼業の承認に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、池田剛士現代経済学科教授および山下東子現

代経済学科教授の兼業について説明した。審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題５．海外渡航に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、大野秀樹社会経済学科准教授および土橋俊寛

社会経済学科准教授の海外渡航について説明し、審議の結果、教授会はこれらを承認し

た。 

 

議題６．学籍異動に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、3 名の休学について説明し、審議の結果、教授

会はこれらを承認した。 
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議題７．大東文化大学研究推進室特別研究員規程の制定（案）に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同規程の制定（案）の趣旨、主な内容につい

て説明し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題８．大東文化大学全学プロジェクト予算（学長予算）の取扱いに 

関する規程の改正（案）に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同規程の改正（案）の趣旨、主な改正点につ

いて説明し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題８．その他 

 ・大東文化大学経済学部教員選考審査規程改正（案）について 

   本年度の昇格審査申請が進行中に改正案を提案することは不適切であると判断され

るため、当面、同規程の改正を延期したい旨を提案した。なお、すでに進んでいる昇

格審査については、現行規程を適用することとし、審議の結果、教授会はこれを承認

した。 

 

報告承認事項 1．学生の派遣に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、3 名の派遣について報告し、審議の結果、教授

会はこれらを承認した。 

 

報告承認事項２．2019（平成 31）年度夏期語学研修（国際交流センター：短期海外研修） 

の参加に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、学生の短期海外研修の参加ついて説明し、研

修終了後に単位認定の要望がある旨を補足した。審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

報告１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

山下東子東松山担当主任が、「資料」に基づき、2019（令和元）年 6 月 27 日に開催さ

れた第 3 回東松山キャンパス運営委員会で審議された以下の内容について報告した。 

 ・2018（平成 30）年度の 2 年連続 10 名未満の授業科目の検討結果について、執行部コ

メントがついた科目の対応結果について 

 ・2019（平成 31）年度の 2 年連続 10 名未満の授業科目の検討結果について 

 ・東松山キャンパスの全面禁煙化について 

全面禁煙化を進めていくには国際関係学部とスポーツ･健康科学部にて審議し、両学

部での決議が得られることが最初の条件となることが確認された。 
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報告２．全学教務委員会報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、この案件については、事前にキャビネットに

格納している旨を説明し、2019（令和元）年7月1日に開催された第4回全学教務委員会

の報告事項、以下8件について報告した。 

 

 １．入学前教育に関する報告会について 

 ２．PROG解説セミナーについて 

 ３．2021（令和3）年度留学生科目の再編について 

 ４．2018（平成30）年度2年連続10名未満の授業科目について） 

 ５．GPAについて【学部からの意見書】 

 ６．高等教育の修学支援新制度（高等教育無償化）について【経過報告】 

 ７．2019（令和元）年度DAITO BASIS科目履修者一覧 

 ８．2019（令和元）年度自己点検・評価シートについて 

   

以上8件について、質問・意見を受け付けたが、特段の質問・意見はなかった。 

 

報告３．2020（令和 2）年度海外研究員、国内研究員、海外留学者、 

特別研究期間制度適用者の申請について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同制度適用者について報告した。 

 

報告４．2020（令和 2）年度第一高等学校推薦入試について 

村俊範入学センター運営委員会委員が「資料」に基づき、第一高等学校から依頼のあ

った文書（「2020年度第一高等学校推薦入試実施に向けてのお願い（依頼）」）について以

下の通り説明した。 

 

報告５．入学センターからの報告について 

村俊範入学センター運営委員会委員が「資料」に基づき、入学センター運営委員会で

作成した文書「2021年度（現在の高校2年生の方向け）入学試験について」説明した。 

 

報告６．管理部からの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、受動喫煙防止条例にかかる対応について説明

した。また、板橋校舎周辺の対応として1号館脇（思索の杜）喫煙所が1号館地下バスベ

イ下スペースに移動したことを補足した。 

 

報告７．2016（平成 28）年度認証評価改善報告書の提出について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、2016（平成28）年に大学評価を受けた後、大
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学としてどのように改善に取り組んできたのか、体制やプロセスなどを含めた大学全体

の取組みの概要をまとめた同報告書が大学基準協会へ提出されたことを報告した。 

 

報告８．2019（平成 31）年度各種委員会委員の選出について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同委員会委員について報告した。 

 

報告９．100周年＋10ブランドプロジェクト経過報告および 

「DAITO VISION 2023+10」策定進捗状況について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、この案件については、事前にキャビネットに

格納している旨を説明し意見を伺ったが、特段意見はなかった。 

 

報告 10. 2019（平成 31）年度前期定期試験実施本部長、担当責任者について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同定期試験実施本部長、担当責任者について

報告した。 

 

報告 11.キャリアセンターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、2018（平成30）年度の就職状況等について報

告した。また、就職活動が終了した本学部4年生について、進路報告書をキャリアセンタ

ーへ提出するように促してほしい旨を依頼した。 

 

報告 12. 学生支援センターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、学生支援センターが分析した2018（平成30）

年度における退学・除籍者の現状および2019（平成31）年度学生生活調査アンケートに

ついて報告した。 

 

報告 13教職課程センターからの報告.について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、文学部 6 学科および社会学科における社会教

育士課程設置申請について、同課程設置 WG が作成した設置趣旨を報告した。 

 

報告 14. 経済研究所からの報告について 

池田剛士経済研究所部会長が「資料」に基づき、以下について連絡した。 

 

・第 39 回経済シンポジウムの開催について 

・『経済研究』第 33 号および『経済研究所報』第 34 号の原稿応募について 

・2020（令和 2）年度経済研究所研究プロジェクトの申請について 
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報告 15. 予算委員会からの報告について 

布袋正樹予算委員会委員長が、学部各委員会委員長および部会長に対し 2020（令和 2）

年度予算編成を実施するにあたり、事業計画書（案）および経常予算要求書（案）の提

出について連絡した。 

 

報告 16. その他 

大畑栄司学部事務室事務長が以下について連絡した。 

 

 ・板橋校舎 2 号館空調設備更新工事（8 月 19 日（月）～9 月 2 日（月））について 

・夏季休暇中の出勤簿保管場所について 

 ・2019（平成 31）年度有給休暇取得報告書について 

 

以上をもって、本日の議案の審議、報告承認事項の審議、報告事項の報告等をすべて

終了し、次回教授会は 2019（令和元）年 9 月 20 日（金）14:00 より開催することを確

認し、上遠野武司学部長が 15:03 閉会を宣言した。 


